

Citigold

1 августа 2013 года

Изменение Тарифов пакета банковских услуг Citigold

До 1 сентября 2013 года	После 1 сентября 2013 года
<p>Банковское обслуживание (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold до 1 марта 2011 года)</p> <ul style="list-style-type: none">▶ при Среднемесячном балансе от 0 до 1 300 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 2 800 рублей РФ в месяц▶ при Среднемесячном балансе от 1 300 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО <p>Среднемесячный баланс, Среднемесячный баланс за 3 месяца, Баланс на конец календарного месяца – 1 300 000 рублей РФ</p>	<p>Банковское обслуживание</p> <ul style="list-style-type: none">▶ при Среднемесячном балансе от 0 до 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 2 800 рублей РФ в месяц▶ при Среднемесячном балансе от 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО <p>Среднемесячный баланс, Среднемесячный баланс за 3 месяца, Баланс на конец календарного месяца – 2 500 000 рублей РФ</p>
<p>Банковское обслуживание (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold после 1 марта 2011 года)</p> <ul style="list-style-type: none">▶ при Среднемесячном балансе от 0 до 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 2 800 рублей РФ в месяц▶ при Среднемесячном балансе от 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО <p>Среднемесячный баланс, Среднемесячный баланс за 3 месяца, Баланс на конец календарного месяца – 2 500 000 рублей РФ</p>	
<p>Relationship maintenance fee (for those who became Citigold customer before March 1, 2011)</p> <ul style="list-style-type: none">▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies – RUB 2 800 per month▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies – FREE <p>Average Monthly Relationship Balance, Average Monthly Relationship Balance for Three Months, Relationship Balance at End of Calendar Month – RUB 1 300 000</p>	<p>Relationship maintenance fee</p> <ul style="list-style-type: none">▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – RUB 2 800 per month▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – FREE <p>Average Monthly Relationship Balance, Average Monthly Relationship Balance for Three Months, Relationship Balance at End of Calendar Month – RUB 2 500 000</p>
<p>Relationship maintenance fee (for those who became Citigold customer after March 1, 2011)</p> <ul style="list-style-type: none">▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – RUB 2 800 per month▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – FREE <p>Average Monthly Relationship Balance, Average Monthly Relationship Balance for Three Months, Relationship Balance at End of Calendar Month – RUB 2 500 000</p>	

До 1 сентября 2013 года

Переводы в рублях РФ в другие банки на территории Российской Федерации через отделения Ситибанка (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold до 1 марта 2011 года)

- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 0 до 1 300 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 1% от суммы перевода, мин. 150, макс. 1 500 рублей РФ
- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 1 300 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО

Переводы в рублях РФ в другие банки на территории Российской Федерации через отделения Ситибанка (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold после 1 марта 2011 года)

- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 0 до 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 1% от суммы перевода, мин. 150, макс. 1 500 рублей РФ
- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО

Outgoing RUB transfer to other banks in Russia at Citibank branches (for those who became Citigold customer before March 1, 2011)

- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies – 1% min. RUB 150, max. RUB 1 500
- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies – FREE

Outgoing RUB transfer to other banks in Russia at Citibank branches (for those who became Citigold customer after March 1, 2011)

- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – 1% min. RUB 150, max. RUB 1 500
- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – FREE

После 1 сентября 2013 года

Переводы в рублях РФ в другие банки на территории Российской Федерации через отделения Ситибанка

- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 0 до 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 1% от суммы перевода, мин. 150, макс. 1 500 рублей РФ
- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО

Outgoing RUB transfer to other banks in Russia at Citibank branches (for those who became Citigold customer after March 1, 2011)

- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – 1% min. RUB 150, max. RUB 1 500
- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – FREE

До 1 сентября 2013 года

Снятие наличных через банкоматы других банков (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold до 1 марта 2011 года)

- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 0 до 1 300 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 1% минимум 100 рублей РФ за снятие
- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 1 300 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО

Снятие наличных через банкоматы других банков (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold после 1 марта 2011 года)

- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 0 до 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 1% минимум 100 рублей РФ за снятие
- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО

Cash withdrawal at non-Citibank ATMs (for those who became Citigold customer before March 1, 2011)

- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies – 1% min. RUB 100 per transaction
- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies – FREE

Cash withdrawal at non-Citibank ATMs (for those who became Citigold customer after March 1, 2011)

- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – 1% min. RUB 100 per transaction
- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – FREE

Все привилегии Citigold, за исключением привилегии «Консьерж», доступны только при условии поддержания среднемесячного баланса от 1 300 000 рублей РФ или эквивалентной суммы в других валютах (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold до 1 марта 2011 года) от 2 500 000 рублей РФ или эквивалентной суммы в других валютах (для Клиентов, принятых на банковское обслуживание в рамках пакета банковских услуг Citigold после 1 марта 2011 года) в календарном месяце, предшествующем месяцу использования привилегий.

All Citigold privileges other than the Citigold “Concierge” service are only available subject to the condition that Average Monthly Relationship Balance in the calendar month preceding the month in which the privileges are used was equal to or greater than RUB 1 300 000 or equivalent in other currencies (for those who became Citigold customers before March 1, 2011) or RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies (for those who became Citigold customers after March 1, 2011).

После 1 сентября 2013 года

Снятие наличных через банкоматы других банков

- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 0 до 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – 1% минимум 100 рублей РФ за снятие
- ▶ при Среднемесячном балансе за предшествующий календарный месяц от 2 500 000 рублей РФ или эквивалента в других валютах – БЕСПЛАТНО

Cash withdrawal at non-Citibank ATMs

- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is from RUB 0 to RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – 1% min. RUB 100 per transaction
- ▶ if the Average Monthly Relationship Balance is equal or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies – FREE

Все привилегии Citigold, за исключением привилегии «Консьерж», доступны только при условии поддержания среднемесячного баланса от 2 500 000 рублей РФ или эквивалентной суммы в других валютах в календарном месяце, предшествующем месяцу использования привилегий.

All Citigold privileges other than the Citigold “Concierge” service are only available subject to the condition that Average Monthly Relationship Balance in the calendar month preceding the month in which the privileges are used was equal to or greater than RUB 2 500 000 or equivalent in other currencies.